

mission de Sainte-Rose , arriva à l'abbaye de Lorette , dans le mois de Mai de l'année 1730. Ce Père avoit toutes les qualités requises pour une entreprise aussi difficile. Il n'avoit que 30 ans , & possédoit toutes les sciences & le sçavoir nécessaires pour se bien acquitter de cette fonction. Il étoit né à Todi dans le Milanois , de Dom Miguel de Tarayal , & de Dona Teresa de Andrade. Son père avoit servi avec beaucoup de réputation dans les armées , où il mourut de ses blessures avec le titre de Lieutenant Général auquel son mérite l'avoit élevé. Son fils prit à dix-huit ans l'habit de l'Ordre dans le Collège de Ocana , où il étoit pensionnaire. Il se rendit à Madrid pour y faire son Noviciat ; & après s'être distingué dans les sciences les plus sublimes , au Collège d'Alcala de Henarez , sous le père Alexandre Laguna , il fut finir ses études au Mexique , où ses talens distingués le firent choisir pour fondateur d'une nouvelle mission dans la Californie. Le père Provincial Jean-Antoine de Oviedo , le chargea de ramasser les matériaux